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REQUERIMENTO Nº 174 /2021 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna. 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades de praxe, após ouvido 

o douto Plenário, para que seja oficiado o Exmº. Sr. Prefeito Municipal, encaminhado 

as Secretarias competentes, solicito informações a respeito da reabertura dos Parques 

Municipais para a prática do lazer, esportes e cultura, respeitados os protocolos 

sanitários. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Requeremos informações sobre qual a previsão de reabertura dos 

Parques Municipais para a realização da prática de atividades esportivas, de lazer e 

culturais, respeitando todos os protocolos sanitários. 

Este questionamento visa esclarecer a população sobre a previsão 

de reabertura dos Parques e também quais serão os protocolos sanitários adotados 

nesta abertura. 

Sabemos que nossa cidade é uma referência na região com 

belíssimos Parques que são referências de turismo e prática esportiva que atende as 

famílias, jovens e adolescentes em suas instalações. 

Gabinete do Vereador, 10 de maio de 2021. 

a. VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária realizada em 11 de maio corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 12 de maio de 2021. 
 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 
Presidente 

 


